
 

  

 

 

 
 よき社会人を目指し、成長の夏休みにしよう！ 

「困るということは、次の新しい世界を発見する扉である。」  校長 川窪 公夫 
                                         

早いもので、後３日で夏休みを迎えます。スローガン「振

る舞い輝く！一中生～３ない運動×ＳＤＧｓ(青梅一中

ver.)～」を掲げてスタートした１学期でしたが、体育大会

などの学校行事やボランティア活動をはじめ、各学年・Ｇ

組の行事などを通して、一中生は大きく成長しました。ま

た、部活動や地域でのクラブ活動でも、結果だけでなく取

組の過程で立派な姿を見せてくれました。保護者の皆様・

地域の皆様、いつも支えていただきありがとうございます。 

さて、標題はエジソンの言葉です。エジソンが偉大なの

は、単に白熱電球を発明したからではありません。その後、発電機や導線、ヒューズ、スイッチ

などを開発し、遂には電力会社も設立して、庶民の家庭に明かりが届く環境を作りました。では、

発明にかけるエジソンの原動力はどこにあったのか。それは、「私の発明は、すべての人にとっ

て役に立つ物でありたい。そして、世界の平和に貢献するような物でありたい。」との強い願い

にありました。エジソンは、多くの困難を乗り越えて偉業を達成しました。皆さんも勉強や習い

事など新たな挑戦を開始すれば、困ることも起こると思います。しかし、それは成長できるチャ

ンスです。船が波に向かって進んでいくようなものです。自分の力で解決できない困り事は、周

りの大人に相談し上手に乗り越えましょう。そして、一回り成長して２学期を迎えましょう。 

 

 

 

 

 

 

６月１４日(水)から１６日(金)の３日間、青梅市内を中心に約２５箇所の事業所の皆様に御協

力をいただき、職場体験を行いました。職場体験の目的は、仕事を通して関わっていただく方々

から、様々な生き方を学ぶとともに社会性を身に付け、自己の将来について考えることにありま

す。事前学習では、ハローワーク青梅の髙橋様にお越しいただき、身だしなみやあいさつ、電話

対応など、マナーを中心に学ぶ機会をつくりました。髙橋様は、「マナーとは、人に対する思い

やりと心遣いを言葉と行動で表すもの。基本は、相手が何を求めているのかを考えて行動するこ

と。」と教えてくださいました。教えてもらったことを意識し、事前訪問に臨みました。当日の

３日間は、大きなトラブルもなく、無事に終えることができました。事後には、御礼の御手紙を

書き、学んだことや感じたことをまと

め、学習発表会を行いました。職場体

験で学んだことを生かし、「よき社会人」

へと成長し、恩返ししてほしいと願い

ます。 

裏面に感想文を掲載しています 
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２年生、社会性を育む職場体験を実施、事業所の皆様、ありがとうございました。 

＜ちょっと嬉しい話＞ 体育大会の数日前のことです。部活動で再登校した３年生の女子が

多摩高校の前で財布を拾い、そのまま一中に届けてくれました。確認すると多摩高生の財布

であることが分かりました。すぐに、多摩高の先生が取りに来てくださり、無事に本人に返

されました。拾ってくれた３年生は、落とした人の気持ちを思って、一中に届けてくれまし

た。人の心を思う行動が振る舞いとして輝きました。 

 

火打庵にて 
 

マルシンにて 
 

７・9霞川清掃 ボランティア 
 



 

   

 

 

 

 

 

 

7/19(水)大掃除・安全指導(ＳＯＳの出し方教育)・給食(終)       7/20(木)１学期終業式      

7/21(金)夏季休業(始)      7/24(月)～28(金)夏季面談期間      8/14(月)～8/17(木)一斉閉庁日     

8/29(火)夏季休業(終)    8/30(水)２学期始業式      8/31(木)給食(始)      9/ 5(火)生徒会専門委員会    

9/ 6(水)小中一貫教育研修会       9/ 7(木)避難訓練・生徒会代表委員会     

9/ 8(金)生徒会役員選挙リハーサル     9/11(月)全校朝礼・安全指導・生徒会役員選挙 

9/14(木)２年校外学習(立川グローバルゲートウェイでの英語学習)       

9/16(土)午前授業・道徳授業地区公開講座       

9/22(金)１年校外学習(御岳山・班行動)・３年復習確認テスト 

9/25(月)生徒会朝礼・Ｇ組三者面談(始～10/5(木)まで)・中間考査一週間前    

 

【 スクールカウンセラーの勤務日 ＝ ９月 ６日・１３日・２０日・２７日 】 

 ※ 予定なので、変更になることもあります。直近の連絡などを御確認ください。 

 

〔一中生の活躍〕 
卓球部〔令和５年度第８ブロック選手権大会〕 団体戦 準優勝（都大会出場） 

個人戦  ベスト８（都大会出場） 畑中 凛太朗 ・ 甲田 朋也 
剣道部〔令和５年度第８ブロック選手権大会〕 男子団体戦 第３位（都大会出場） 
                                       女子団体戦  第３位（都大会出場） 
        個人戦 ベスト８（都大会出場） 滝澤 一志 ・ 上田 一登 

 

【心理相談員の配置について】 

いじめ問題に対応するために、７月より教育委員会内に、心理相談員が週２日（月・木曜
日）勤務しております。保護者の方も、いじめ問題等の御相談ができます。御希望の方は、
学校を通してお申し込みください。 

 

○ 僕がこの３日間を通して感じたことは、「仕事の大変さ」です。僕たちは、８時３０分か
ら１４時までの職場体験でしたが、すごく疲れて、言葉が出ないほどでした。ですが、職
場の方達は、朝早くから出勤して、夜遅くまで仕事をしていると聞き、すごく尊敬しまし
た。作業も手慣れており、僕と笹本くん二人でやったまんじゅう作りも、普段は全て一人
でこなしていると聞き、驚きました。僕はこの３日間で、仕事がどれだけ大変かと言うこ
とが分かったので、これからは、親にもいつもより感謝を伝えていこうと思います。 

（２C山﨑 暖大） 
〇 職場体験で学んだのは、声かけの大切さです。職場体験では、お客さんの前に出る仕事
もあり、声かけの必要な場面が多くありました。品出しのときにお客さんの後ろを通る場
合などは、声をかけてからでないと印象が悪くなってしまいます。そのようなことを避け
るためにも、作業をスムーズに進めるためにも声かけが大切です。相手に伝わるような声
かけを頑張りたいです。                     （２G 上原 燈子） 

 

６月２０日(火)・２１日(水)の２日間、校区の民生・児童委員の皆様にお越しいただき、本校図書室
で連絡会を行いました。最初に４年ぶりとなる授業参観をしていただき、一中生の学びの様子を御
覧いただきました。夏休みを１か月後に控え、地域の安全や一中生の振る舞いなどについて意見交
換をしました。代表の芦沢様からは、「ボランティアに力を入れていることは素晴らしいです。子ども達
を尊重した教育をされていることを感じました。」との有難い御言葉をいただきました。夏休み中、何
か心配なことがあれば遠慮なく御連絡いただけると幸いです。民生・児童委員の皆様、お忙しいとこ
ろ、ありがとうございました。 
今後とも一中生の見守りをよろしくお願いいたします。 

民生・児童委員の皆様との連絡会を開催


